

LA VIE EN IMAGES

**YERVILLE : un site internet « simple, moderne et convivial » pour le Cory Basket**

Le Cory Basket de Yerville a désormais son site internet (www.cory-basket.fr). « *Nous avons fait le choix de passer par une société spécialisée « Human computer » pour la réalisation de notre site pour un coût de 1 890 euros* », explique le président Bruno Blondel. Une commission a été créée, au sein du bureau, pour définir l'architecture du site. « *Nous avons souhaité un site simple, moderne et convivial* », poursuit le président. L'objectif est de communiquer des informations aux licenciés, mettre les imprimés en ligne, et être la vitrine du club. Un espace pour poser des questions est également proposé. Le site sera géré par Sylvain Hervieux, membre du bureau.